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Le imprese in Emilia: ripartire subito o usciremo dal mercato  

 

 

Servono risorse e norme che permettano la ripartenza delle aziende «qui, dove  

sono nate e dove vogliono restare». A lanciare l'urlo ‐ così lo definisce ‐ è il  

presidente di Confindustria Emilia‐Romagna Maurizio Marchesini, in vista della  

conversione in legge del decreto 74 sulla ricostruzione delle aree colpite dal  

terremoto: un decreto positivo nella sua impalcatura ma che rischia di diventare  

un boomerang sulle singole previsioni tecniche e finanziarie. O la produzione  

riparte entro settembre o molte aziende chiuderanno oppure andranno via. 
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